

## 124154 - ¿El Islam permite tener mascotas ¬?

### Pregunta

Tengo diez años y me gustaría tener una mascota. ¿Hay alguna condición al respecto? Si la hay, le pido que me la explique.

### Resumen de la respuesta

Está permitido tener mascotas en el Islam, pero bajo ciertas condiciones y pautas que se detallan a continuación en la respuesta.

### Respuesta detallada

#### Table Of Contents

- [Tener mascotas en el Islam: ¿Está permitido?](#)
- [Condiciones para tener mascotas en el Islam](#)

Nos pone muy contentos recibir preguntas de nuestros jóvenes como tú, que aman a Al-lah y a Su Mensajero y que son inteligentes. Esta pregunta es importante y útil, y la planteas de forma breve y educada. Le pedimos a Al-lah que te cuide y que recompense con el bien a todos los que han contribuido a tu buena educación.

### Tener mascotas en el Islam: ¿Está permitido?

Tener y criar mascotas es algo que está permitido en el Islam y no hay nada malo en ello.

Al Bujari (6203) y Muslim (2150) narraron que Anas (que Al-lah esté complacido con él) dijo: “El Profeta (la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él) era el de mejor modales entre todas las personas. Yo tenía un hermano que se llamaba Abu Umair, era pequeño. Cuando vino el Mensajero de Al-lah (la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él) y lo vio, dijo: ‘Abu Umair, ¿qué pasó con *an-nughair* (el ruiseñor)?’. Mi hermano solía jugar con él”.

Al Hafiz Ibn Hayar (que Al-lah lo tenga en Su misericordia) dijo: “Esto indica que está permitido que los niños jueguen con pájaros, y está permitido gastar dinero en cosas lícitas que entretengan a los niños, y está permitido mantener pájaros en jaulas y similares, y cortar las alas de los pájaros, porque una u otra cosa debe haberse hecho en el caso del pájaro de Abu 'Umair y, cualquiera sea el caso, lo otro cae bajo la misma regla” (*Fath Al Bari*, 10/584).

## Condiciones para tener mascotas en el Islam

Las siguientes son las condiciones y normas sobre la tenencia de mascotas:

1. El animal que se tenga no debe ser un perro, porque el Islam ha prohibido tenerlos, excepto perros guardianes y perros de caza. El Profeta (la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él) dijo: “Los ángeles no entran en una casa en la que hay un perro” (narrado por Al Bujari, 3225; y Muslim, 2106). ¿Acaso un musulmán puede alegrarse de que los ángeles de la misericordia no lo acompañen en su casa a causa de un animal que tenga?
2. No exagerar en este asunto a tal punto de caer en la extravagancia censurable. Hemos visto a algunas personas que pagan miles e incluso millones compitiendo por comprar un determinado animal o cuidarlo y prestarle determinados servicios. Algunos hasta han testado a favor de su mascota para que hereden parte de su patrimonio. En algunos países se celebran festivales y espectáculos para todo tipo de animales, en los que se gastan enormes sumas de dinero. Todo esto implica insensatez y falta de sentido común.
3. Se debe tratar bien al animal. Si un musulmán tiene un animal, debe proporcionarle los alimentos correspondientes, y no causarle algún daño o lesión maltratándolo, usándolo para prácticas de tiro, haciendo que los animales luchen entre sí, o exponiéndolo al calor o al frío. Se narró de Abu Hurairah (que Al-lah esté complacido con él) que el Profeta (la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él) dijo: "Un hombre, mientras caminaba, sintió mucha sed. Al encontrar un pozo, se metió y bebió; luego, al salir, vio a un perro que jadeaba y lamía el suelo debido a la sed. El hombre dijo: 'Este perro tiene tanta sed como la que yo tuve'. Entonces, volvió a bajar al pozo y llenó su zapato de agua, lo sujetó en su boca hasta que volvió a subir, y le dio de beber al perro. Al-lah apreció lo que hizo y lo perdonó". Dijeron: "Mensajero de Al-lah,

¿tendremos recompensa por tratar bien a los animales?". Él respondió: "En el buen trato a todo ser viviente hay recompensa".

Observa la recompensa del creyente por cuidar de los animales; es más, puede que incluso ingrese al Paraíso por su trato amable hacia un solo animal, como le ocurrió al hombre mencionado en este *hadiz*. Al-lah, Glorificado y Exaltado sea, ama a los que hacen el bien.

Y el Profeta (la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él) también nos informó de una mujer que ingresó al Infierno debido a que descuidó (y maltrató) a un gato que tenía encerrado y murió de hambre; ella no lo alimentó ni lo dejó suelto para que se alimentara de los insectos de la tierra.

Para más información, consulta la respuesta [3004](#).

Y Al-lah sabe más.